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ガバナー公式訪問鶴岡市内クラブ合同例会

   ９月 ５日（火）

   ８月 23日（水）
   ８月 29日（火） RI規定休会①

理事会・ゲストスピーチ戸村雅子さん（仮）

   ８月 15日（火） クラブ休会（お盆）

令和５年８月１日（火）   第3024回  例会   （本年度第４回）
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　Chat GPT
　対話型 AI（人工知能）のチャット GPT を開発し
たアメリカオープン AI の最高経営責任者は、朝日
新聞とのインタビューで日本に拠点を作る準備を進
めていると話していました。
　この技術には様々な利点がある一方、バイオテロ
の攻撃や戦争で悪用される恐れがあるとも指摘され
ています。
　身近なことでは教育の場や日常生活でも多く必要
とされています。今後ますますその必要性は高まり、
それに伴いリスクも生じてきます。私のようにアナ
ログ人間には遠い話のように思われますが、そのう
ちそのような環境に慣れてくるんじゃないでしょう
か。
　携帯電話、スマホやコンピューターにも縁がな
かったように思ったのですが、今では、それらの機
器にお世話になっております。
　信じられないほどの生活様式の進化がありますが、
どれほどそれに対処できるかと不安になります。
　遅かれ早かれこのようにデジタル化が当たり前の
ことになってくるでしょう。最低限、世の中のリズ
ムに取り残されないように常に関心を持っていきた
いです。

◎ロータリー財団委員会 
理事　榎本久靜子

　今年度のロータリー財団、米山奨学会への目標寄
付達成にむけて推進していきたいと思いますので、
ご協力よろしくお願いします。

　・Ｒ財団寄付目標　　　150 ドル／人
　・米山奨学会寄付目標　1,500 円／人

◎IAC・RAC・青少年委員会
委員長　榎本久靜子

　今年度、米山奨学生のホストクラブ・カウンセラー
と青少年交換学生のホストクラブ・カウンセラーを
担当することとなりました。
　米山奨学生　リ・ティティさん（中国）
　　　　　　　（カウンセラー　西川さん）
　交換学生　　荘宗祐くん（台湾）
　　　　　　　（ニックネーム　アラン）
　　　　　　　（カウンセラー　朴さん）
　10 月 1 日第２グループ海岸清掃後に、IAC・RAC
　との合同例会を企画したいと思います。
　IAC・RAC・青少年の活動に会員皆さまのご協力
　お願いします。

◎長期計画委員会
委員長　藤川  享胤

　会員増強２名を目標にしたい。

◎会員増強・会員維持委員会
理事　高橋  弘美

　今年度地区の会員増強アドバイザーとなる佐藤孝
子 PG や地区会員増強委員会とも情報共有しながら
会員増強に取り組んで参ります。
　・冨田会長の年間計画の通り、純増２名、女性会
　　員純増１名をめざして取り組みます。
　・会員増強月間（８月）に合わせて、プログラム
　　委員会と調整の上、地区または会員のスピーチ
　　を実施します。

◎プログラム委員会
委員長　高橋  弘美

　会長・幹事と連携を取りながら、毎月の委員会月
間に沿った卓話やプログラムを計画して実施してい
きます。鶴岡ロータリークラブ内だけでなく、他ク
ラブとも情報交換や親睦を深める活動を企画します。
　・毎月の委員会月間に沿った卓話の実施
　・職場訪問（移動例会）の実施
　・鶴岡の他３クラブとの合同例会（移動例会）
　・RACとの合同例会（移動例会）

◎クラブ広報委員会
理事　近藤　司

１．クラブ会報・ICO・雑誌・資料委員会
　・例会ごとに発行するクラブ会報により、会員の
　　皆様へ正確な情報を発信いたします。
　・理事会報告および協議事項についても正確に発
　　信いたします。
　・ロータリー情報・広報委員会と連携し、外部へ
　　の発信に努めます。
２．ロータリー情報・広報委員会
　・インフォーマルミーティングを年２回（９月お
　　よび３月）開催し、会員がロータリーについて
　　学ぶ機会といたします。
　・RI・地区などの情報を会員に発信いたします。
　・当クラブの活動についてマスコミ等を活用し、
　　広く外部への発信に努めます。

◎国際奉仕委員会
副委員長　近藤　司

　コロナウイルス感染症への対応から開放されて、
なお一層クラブの活動やプロジェクトに協力するこ
とを通じて、他国の人々とその文化や習慣、功績、
願い、問題に対する認識を培うことによって、国際
理解、親善、平和を推進するための活動を行なう。

◎クラブ管理運営委員会
理事　佐藤  友行

　本年度は昨年に比べ大きな行事も少なく、又おち
ついた品格あるクラブ運営にもどる気がします。
　冨田会長はやる気十分で例会を基軸に、会員相互
の絆を深め地区基本方針である「ロータリーを語ろ
う、そしてロータリーを楽しもう」を実践し、当ク
ラブの長い伝統と歴史をさらに押し進めると燃えて
います。
　当委員会もこれまでの活動を検証しつつ、さらに
内容の濃い例会運営をめざしたいと思います。又姉
妹クラブとの交流や鶴岡東、西、南クラブとの合同
例会も引き続き開催し、RC 本来のロータリーらし
さをさらにみがきたいと思っております。

◎親睦・姉妹友好委員会
委員長　佐藤  友行

☆会員相互の絆をより一層深めよう。
　１．ガバナー公式訪問が当第２分区合同での開催
　　となり懇親パーティーもあるので多くの会員の
　　出席を要請する。（8月 23日㈬）
　１．東江戸川クラブの創立 55 周年式典が現地で
　　開催される。昨年佐藤孝子ガバナーの地区大会
　　に、大挙参加していただいた御礼に当クラブか
　　らも多くの参加を募りたい。（10月 7日㈯）
　１．11 月には会津若松南 RC より恒例のそば例
　　会に呼ばれると思うので、出来るだけ多くのメ
　　ンバーが参加して友好を深めたい。

　　10月 24日㈫　第 3032 回　黒豚賞味例会
　　12月 19日㈫　第 3038 回　クリスマス
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　家族例会
　　１月 23日㈫　第 3041 回　寒鱈汁例会
　　３月 26日㈫　第 3046 回　うどん打ち
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　家族例会
　　４月 15日㈪　第 3049 回　鶴岡西合同例会
　　５月   ７日㈫　第 3051 回　孟宗汁家族例会
　　６月 25日㈫　第 3056 回　最終例会

◎社会奉仕委員会
副委員長　末次  大介

　RAC・IAC とも連携しながら、地域奉仕活動の活
性化を図ります。
　１．ロータリー奉仕デー
　　　RI 会長・伊藤ガバナーの方針に則り、本年
　　も湯野浜海岸清掃を第２グループ全体での実施
　　とし社会奉仕活動の輪を広げる。（日程はロー
　　タリー奉仕デーと極力重ねるべく検討いたしま
　　す。）
　２．内川清掃
　　　鶴岡市の清掃活動日に合わせ、例年通りタブ
　　の木広場を中心に RACと清掃活動を実施する。
　３．地区補助金の活用
　　　大山公園の整備のため、地区補助金を活用し、
　　同公園につつじの植栽を行う。

 

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子

第１回  クラブ協議会

冨田喜美子君　1回目のクラブ協議会を終わりました。各委員
会の活動をよろしくお願いいたします。

榎本久靜子君　誕生日プレゼントありがとうございます。7/22
（土）第1回青少年交換委員会オリエンテーショ
ンに朴さんと一緒に出席してきました。いよい
よAlan君を迎える準備スタートです。

菅原　成規君　1年間よろしくお願いいたします。
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